
Liebster Jesus, 
 

Ich kann nur staunen über all die Liebe,  die  Du uns Menschen bringst. Was  Du 

alles für uns getan hast und auch heute noch tust ist aus Menschensicht völlig 

unbegreiflich. 

Du kamst zu uns auf die Erde, als kleines Baby,  geboren in einem Stall, zur Welt 

gebracht von einer einfachen Frau und in normalen, bodenständigen 

Verhältnissen aufgewachsen. Doch damit nicht genug. 

 

Du tatest Wunder,  viele Wunder für uns Menschen. Wohl wissend, dass Du Dir 

damit nicht nur Freunde machen,  sondern auf Gegenwehr stoßen wirst. Du tatest 

das nicht für Dich, sondern für uns Menschen. Um uns Deine Liebe zu zeigen und 

um uns zu zeigen, was sie mit Gott an ihrer Seite gewinnen können. 

Doch auch das war noch nicht alles. 

 

Du hast Dich für unsere Sünden foltern und ans Kreuz nageln lassen. Du 

wurdest verschmäht, Du erlittest Schmerzen. Du musstest zuschauen,  wie 

Deine Freunde und Deine Mutter litten, als sie dabei zuschauen mussten.  

Und was tatest Du? Du hast sie getröstet!  
Trotz Deiner Schmerzen hast Du die anderen getröstet! 

 

Du hast Dich geopfert,  um uns freizumachen von unseren Sünden und 

unserer Schuld. Du hast Dich geopfert,  damit wir durch Deinen Namen erlöst sind! 

Und auch hier war die Geschichte noch nicht zu Ende.  

 

Du bist nach 3 Tagen wieder auferstanden,  genauso wie Du es immer 

vorhergesagt hast und wie es keiner glauben konnte. Du bist auferstanden,  hast 

den Menschen wieder Mut gegeben und sie weiterhin unterwiesen, bis Du 

tatsächlich aufgefahren bist in den Himmel. Von dort wurde uns dann der heilige 

Geist gesandt. 

 

Und es ist für uns Menschen wirklich kaum zu glauben,  dass Du nach wie vor stets 

für uns da bist. Wir haben so einen einfachen Weg zu Dir, wir müssen Dich nur 

anrufen im Gebet! 

 

Wenn ich in meinem Leben zurückblicke auf die letzten Jahre spüre ich deutlich, 

dass Du mir die Kraft gegeben hast. Jeden Tag neu und immer wieder! 



Häufig erkannte ich dies in schwierigen Phasen nicht sofort(wobei ich mich immer 

getragen fühlte), aber wenn man ein Stück des Weges weitergegangen ist und dann 

zurückblickt sieht man mehr ( aus einem anderen Blickwinkel). 

Ich freue mich schon, wenn ich eines Tages mit Dir gemeinsam das ganze 

Kunstwerk anschauen darf. 

 

Bis dahin möchte ich Dich jeden Tag neu um Kraft bitten, dass Du mich trägst und 

mir Trost und Hilfe bist. Ich möchte noch viel mehr üben, dass ich stets sofort 

zu Dir kommen darf und mich schneller an Dich wende, bevor ich mich von Sorgen 

" überrollen" lasse. 

 

Danke Jesus,  dass Du immer für mich da bist und ich jederzeit zu Dir kommen darf. 

Danke, dass Du mich NIE verlässt und dass es immer eine Umkehr zu Dir gibt, 

auch wenn man mal die falsche Abzweigung genommen hat. 

Danke, dass alles in Deiner Hand ist! 

 

In ein paar Wochen bereiten wir wieder alles auf Deine Ankunft vor, um Deine 

Geburt zu feiern. Ich möchte in dieser Zeit noch viel bewusster dieses Wunder 

wahrnehmen und noch mehr erkennen,  was Du für uns, für mich getan hast. 

 

In Liebe, 

Deine Christina 

 

 


